

きょう、あす ウオーキングリゾートフェスタ

成 9.14

平 韓国の関係者ら来社



「ウオーキングリゾートフェスタ2 days」の参加のため来倉した韓国の一行（左からソ・ミョンスク、イ・ガンオク、イ・インヒョの各氏）=13日、倉吉市上井町1丁目の新日本海新聞社中部本社

参加のため来日。ソ理事長とイ理事長は、14日はパネリストとして石田耕太郎市長らとパネルディスカッションする。

イ理事長は「県中部へは数えきれないほど訪れているが、特に東郷池周辺の環境が素晴らしい、ウオーキングリゾートに適している。教室など持続可能なプログラムをつくることで、ウオーキングのメッカになるだろう」と絶賛。「現在、中国・石島とウオーキングで連携しようと提案しており、実現すれば日中韓の3カ国をつなぐコースを作りたい」と構想を明らかにした。

ソ理事長も「民間交流を活性化することで国同士の葛藤を和らげることにつながるのでは」と述べた。

倉吉市上井町1丁目の新日本海新聞社を表敬訪問した。

14、15の両日、同市

内で開かれる「ウオーキングリゾートフェスタ2 days」（NP  
O法人未来など主催）

倉吉市で開かれるイベントに参加するため来日中の韓国・済州オレのソ・ミョンスク理事長と大韓ウオーキング連盟のイ・ガンオク理事長、イ・インヒョ副理事長らが13日、